

MEDIATOR

Jadwal Berganti, Festival Lima Danau Dibuka Besok

JIS Sumbar - SUMBAR.MEDIATOR.CO.ID

Mar 19, 2022 - 05:01



SOLOK - Semarak rangkaian acara untuk memeriahkan peringatan hari jadi ke-109 Kabupaten Solok, Sumatera Barat yang sebelumnya direncanakan mulai digelar pada Senin depan, 21 Maret 2022 berubah jadwal dan dipercepat.

Kegiatan yang dikemas dalam Festival Lims Danau itu akan dibuka secara resmi esok hari, Sabtu, 19 Maret 2022. Hal itu disampaikan oleh Plt.Kepala Dinas

Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Solok Drs.M.Alfajri,MM, melalui Kabid Pemasaran Fathnaini Aisyah,S.Pt, Jum'at sore (18/3).

Adapun rangkaian acara di hari pertama pelaksanaan Festival Lima Danau itu, pada Sabtu (19/3) tetap sama, akan dilaksanakan prosesi pembukaan di Pasangrahan Danau Singkarak. yang diawali dengan arakan makan bajamba. Selain itu, akan dilaksanakan prosesi pembukaan acara yang diawali dengan tari pasambahan.

Kemudian juga akan digelar pertunjukan seni Indang Solok kolosal, launching hastag Pariwisata Kabupaten Solok dan hastag Solok Lima Danau, serta gerakan saling follow, like dan saling subscribe sosmed Dinas Pariwisata dan pelaku-pelaku wisata di Kabupaten Solok, Pembukaan Pameran Pokdarwis/UMKM/Balai Budaya serta operasi Pasar.

Pada hari Minggu, dilaksanakan festival musik akustik, lomba fotografi, lomba Vlog 'Ayo Wisata ke Kabupaten Solok', lomba kreasi maskot, serta lanjutan pameran dan kesenian.

Kemudian acara dilanjutkan pada hari Rabu dan Kamis, 23-24 Maret 2022,, dilaksanakan kegiatan kompetisi kopi dan kopi talua, penampilan malam kesenian tradisi serta camping. Di hari Kamis, juga akan dilakukan pembukaan hari kopi nasional, serta pembukaan stand pameran kopi dan loncing TPAKD (Tim Percepatan Akses Keuangan Daerah) melalui aplikasi QRIS, Munas DEKOPI, serta Penanaman Varietas Baru Kopi Arabica.

Sabtu (26/3) akan dilaksanakan Gowes dengan rute Danau Talang menuju Convention Hall, serta touring Komunitas Terios dari THKW Arosuka menuju Convention Hall. Kemudian malam harinya dilaksanakan camping ground di Danau Talang yang diikuti oleh pecinta alam. Selain itu juga dilaksanakan Pameran UMKM Nagari dan penampilan kesenian.

Pada tanggal 27-29 akan dilakukan berbagai perlombaan di tingkat SKPD. Dan di hari terakhir Rabu, 30 Maret 2022, akan dilakukan penutupan rangkaian kegiatan Festival Lima Danau di THKW Arosuka.

Dalam rangkaian penutupan acara ini, juga akan dilaksanakan berbagai perlombaan diantaranya lomba marandang yang dilaksanakan oleh Dekranasda Kabupaten Solok, lomba ayam kukuak balenggek, serta penampilan peserta terbaik dari lomba musik akustik yang telah dilaksanakan sebelumnya, lalu ditutup dengan pengumuman pemenang dan penyerahan hadiah. (Amel)